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Депутат 

Кандидат в депутаты Законодательного Собрания Пермского края по одномандатному избирательному округу №9 

Константин Окунев: 
«Присоединяйтесь 
к п р а в д е » 

Пермяки! Д р у з ь я и соседи! 
4 декабря состоятся выборы депутатов Зако

нодательного собрания Пермского края. Не ста
ну говорить о том, что от нашего выбора многое 
зависит. Большинство из вас разочаровалось во 
власти. Устали от грязи, вранья, поборов комму
нальщиков и хамства чиновников. Большинство 
уже не верит в то, что жизнь нашего города и края 
может измениться. Действительно, одному чело
веку противостоять системе тяжело. Но теперь у 
Пермского края появилась надежда. Вокруг меня 
сплотились деятельные и смелые люди. И мы еди
ной командой защищаем Пермский край. 

В команде кандидатов в депутаты, которых 
я поддерживаю — Андрей Агишев и Павел Ма
каров. У каждого из них огромный профессио
нальный депутатский опыт. Это ответственные 
и честные л ю д и . Они открыто и смело борются 
с чиновниками, которые используют законы 
против простых людей. Поэтому я верю Андрею 
Агишеву и Павлу Макарову. Мы — настоящая 
команда, способная выполнить задачи, которые 
перед нами ставят пермяки. 

Уважаемые пермяки! Я, Константин Окунев, 
призываю всех, кто готов бороться против жу
ликов и воров, тех, кого достали вечные комму
нальные проблемы, рост цен, разваливающееся 
здравоохранение, разбитые дороги и чиновники-
коррупционеры, присоединиться к нам. Мы будем 
бороться с теми, кто паразитирует на бюджете 
края и пермяках, кто мешает нашему краю и на
шему городу нормально жить и развиваться, кто 
стремится отнять у наших детей будущее. 

В п о д д е р ж к у 
Андрея Агишева 

собрано 9000 подписей 
Завершился сбор подписей в поддержку 

выдвижения кандидатом в депутаты Законо
дательного Собрания Пермского края Андрея 
Агишева. Его поддержали 9000 пермяков. Сле
дующий этап — проверка подлинности подпи
сей в избирательной комиссии. Андрей Вален
тинович прекрасно понимает, что отношение 
к нему будет предвзятым. Слишком многим 
пермским чиновникам он мешает спокойно 
жить. Жёсткий критик власти, активный борец с 
чиновничьим беспределом не может рассчиты
вать на лояльность властей. «Уверен, чиновники 
пойдут на всё, лишь бы мне не достался мандат 
депутата», - считает Андрей Агишев. Д л я того, 
чтобы у комиссии не было формального повода 
признать подписи, собранные в поддержку Аги
шева недействительными, пришлось принять 
беспрецендентные меры. Подписи проверяют
ся опытными экспертами-графологами и быв
шими сотрудниками краевой избирательной 
комиссии. Все подписи заверятся нотариусом. 
« Е с л и , все-таки, крайизбирком не зарегистри
рует Андрея Агишева в качестве кандидата в 
депутаты Заксобрания, то власти и закона в на
шем крае н е т » , - комментируют юристы. 

Павел 
М А К А Р О В 

Константин 
О К У Н Е В 

А н д р е й 
А Г И Ш Е В 

Депутат Агишев: 
« П у с т ь чиновники 
нас боятся» 
Почему коррумпированные чиновники преследуют 
Андрея Агишева: 

Выступает против партии «Единая Россия» 
Борется против коррупции и воровства в Пермском крае 
Борется за прозрачность и снижение стоимости оплаты услуг в ЖКХ 
Критикует культурную программу Чиркунова 
Требует повышения заработной платы бюджетникам 
Критикует губернатора за срыв сроков строительства перинатального 

центра и кардиоцентра в Камской долине 
Прямо говорит о том, кто и как разворовывает бюджет края. 

Павел Макаров: 
« Г д е нет 
порядка, там 
беспорядок» 

Встреча с жителями 
района: « Д е н ь г и 
за Ж К Х пермякам 
вернут» 
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Андрей Агишев — яркая фигура в политической 
и экономической жизни Пермского края. С его мнени
ем считаются известные политики и экономисты. Его 
уважают как современного руководителя государ
ственного масштаба. Его боятся коррумпированные 
чиновники — за смелость, за честность, за беском
промиссность. Политик с государственным мышле
нием. Ведь другому не поручили бы управлять стра
тегически важным предприятием «Пермрегионгаз». 
На этом посту он никогда не «прогибался» перед чи
новниками. Он готов сражаться за свою правоту до 
последнего. Поэтому против Андрея Агишева сфаль
сифицировали уголовное дело, которое тянется уже 
много лет. Цель проста - выжить его из Пермского 
края. Но все попытки сломать этого человека оказа
лись безуспешными. 

Преследование Агишева — надуманное и абсурдное. 
Ведь десятки тысяч людей в нашем городе сдают в 
аренду свои квартиры и дома. Большинству из граждан 
в такой ситуации не приходит в голову регистрировать 
себя как индивидуального предпринимателя. Да никто 
от них этого не требует. А вот Агишева обвиняют в том, 
что он сдавал в аренду принадлежащую ему недвижи
мость, не зарегистрировавшись как индивидуальный 
предприниматель. Это стало предлогом д л я уголовного 
преследования. Повод настолько несуразный, что мало 
у кого есть сомнение в том, что преследование Агишева 
носит чисто политический характер. 

ПОЧЕМУ ВАС ПРЕСЛЕДУЮТ? 
Андрей Агишев: История с моим уголовным пресле

дованием носит политический и откровенно заказной 
характер. Ничем иным этот правовой беспредел объя
снить невозможно. Конституция РФ предполагает сво
бодное владение и распоряжение своим собственным 
имуществом. Главное, чтобы человек честно платил все 
налоги. Что я всегда делал и делаю. Так и в данном слу
чае — я заплатил подоходный налог в размере 13%. (А 
если бы был зарегистрирован как индивидуальный пред
приниматель, заплатил бы в 2 раза меньше — 6% — при
мечание автора). Поэтому всем специалистам ясно, что 
никакой неуплаты налогов просто не было. Например, 
была проведена проверка краевой налоговой инспек

цией. Оказалось, что налогов выплачено даже больше, 
чем нужно. Мне даже вернули эти средства из бюджета. 
Но несмотря на это, преследование продолжается, и 
дело квасится в суде. За два года 56 томов собрали. И 
даже после этого ничего не нашли. Но так как команда 
« ф а с » поступила, то остановиться они не могут. Вот бы 
все эти фантастические усилия да на борьбу с настоя
щей преступностью! 

КТО ТАК БОИТСЯ АНДРЕЯ АГИШЕВА? 
К сожалению, ситуация в Пермском крае такова, 

что очень многие депутаты оказываются зависимыми 
людьми. Каждый из депутатов имеет своего куратора 
из числа регионального правительства. Когда речь идет 
о голосовании на серьезные темы, к обработке депу
татов подключаются все чиновники. Звонят кураторы. 
Звонит губернатор: голосовать надо так, а не иначе. 
Голосовать так, как хочет начальство. Самая страшная 
угроза — станешь личным врагом. По роду своей дея
тельности я не завишу от бюджета, от губернатора, не 
получаю подряды от госструктур. У меня нет экономи
ческой зависимости от власти. Поэтому я голосую по со
вести. Естественно, многим это не нравится. 

ЯРКАЯ ФИГУРА В ПОЛИТИЧЕ
СКОЙ И ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ЖИЗ
НИ ПЕРМСКОГО КРАЯ. С ЕГО МНЕ
НИЕМ СЧИТАЮТСЯ ИЗВЕСТНЫЕ 
ПОЛИТИКИ И ЭКОНОМИСТЫ 

Со временем все это переросло в политическое, жёст
кое противостояние. Вместо того чтобы прислушаться, 
некоторые чиновники предпочитают упереться лбом в 
стену. 

Я изначально старался, как мне казалось, кон
структивно говорить: т о , что вы делаете, неправиль
но. Начиная с монетизации, которую в нашем регионе 
начали реализовывать одними из первых по стране. 
На все попытки противостоять этому я получал ответ: 

нам надо. В ситуации отсутствия выборности губер
наторов главная задача местных чиновников — вы
служиться перед Москвой. Это не значит, что лично 
президент торопит чиновников с т о й или иной инициа
тивой. Это какой-нибудь мелкий московский клерк хо
чет выслужиться за счет нашего региона. Живой при
мер — перинатальный центр, который д о л ж н ы сдать 
к 15 октября. А рядом стоит кардиоцентр, который 
все забросили. Потому что пеританальный центр на 
контроле у Путина. На самом деле не сдадут ни т о т ни 
другой, но отчитаются, что все сделали. 

СУМЕЕТЕ ВЫСТОЯТЬ ПРОТИВ СИСТЕМЫ? 
Когда я возглавлял «Пермрегионгаз», я боролся за 

то, чтобы платежи за газ не были внесены в общий список 
коммунальных услуг. Было много желающих среди управ
ляющих компаний получить возможность вместе с плате
жами за тепло и воду получить деньги и за газ. Сегодня 
управляющие компании, исправно собирая с населения 
деньги за коммунальные услуги, имеют задолженность пе
ред поставщиками 2 миллиарда рублей! А за газ жильцы 
платят сами, напрямую не испытывают проблем. Не меня
ются платежи, не меняются реквизиты. Жильцы уверены, 
что их не отключат, и чьи-то проблемы не скажутся на их 
снабжении газом. В итоге оплата газоснабжения — самая 
маленькая строка в бюджете семьи. 

Уверен, что и сегодня я смогу доказать свою пра
воту. 

Андрея Агишева поддержали 
депутаты городской Думы 

На прошлой неделе высту
пал перед жителями Мотовили-
хи как один из организаторов 
Антикоррупционного Центра, 
который мы открыли вместе с 
Константином Окуневым. Тема 
встречи, пожалуй, самая акту
альная - проблема ЖКХ. Л ю 
дей, кстати, на встрече было 
столько, что зал не вмещал 
всех желающих. 

Всех присутствующих ин
тересовала тема возврата 
незаконных переплат за по
требленное т е п л о и горячую 
воду. По закону каждой се
мье д о л ж н о быть возвращено 
в среднем от 15 до 25 тысяч 
рублей. Беда в том, что « в ы 
б и в а т ь » эти деньги л ю д я м 
придется самостоятельно. 
Каждый собственник сам об

ращается в суд, который и 
заставит монополистов пере
считывать платежи. На т о т мо
мент я мог сказать т о л ь к о т о , 
что закон на стороне ж и т е л е й . 
И публично попросил депута
тов разных уровней подклю
читься к решению проблемы 
по возврату Н Д С за т е п л о . 

Естественно, многие из при
шедших тогда на встречу жи
телей района отнеслись к моей 
инициативе с недоверием. Во
просов было много. И юриди
чески четко их описать у меня 
не хватило времени. Каким 
способом правильно оформить 
заявление в суд? Как добиться, 
чтобы решение было принято в 
пользу собственника? Сколько 
денег просить у монополистов и 
т.д. Тогда я понял, - людей необ

ходимо обучить. Как это сделать 
быстро я, честно говоря, не знал. 

На сегодняшний день ситу
ация существенно изменилась. 
У моей инициативы появились 
сторонники. Во-первых. Подклю
чились многочисленные СМИ, 
которые подробно разъясняют 
жителям, что и как. Во-вторых. 
Мою идею подхватили депутаты 
Пермской городской Думы. Не
которые из них приступили к со
зданию сети общественных при
емных, в которых пермяки могли 
бы получить полноценную кон
сультацию по возврату НДС за 
тепло и горячее водоснабжение. 
На сколько я знаю, первым мою 
просьбу стал реализовывать де
путат Ковыев. Уже в конце ок
тября на базе некоторых Мото-
вилихинских территориальных 

общественных самоуправлений 
откроются консультационные 
пункты, где помогут заполнить 
необходимые документы и заяв
ления любому мотовилихинцу. 
На днях обещали отчитаться и 
другие депутаты Пермской го
родской Думы. 

Однако мы ждать не будем. 
Вы можете сами обратиться к 
своему депутату с вопросом о 
возврате НДС. Если он проигно
рирует ваше обращение, срочно 
связывайтесь с антикоррупци
онным центром (телефон), сооб
щайте мне о фактах неисполне
ния депутатских обязательств 
перед избирателями. У нас есть 
рычаги воздействия, мы решим 
эту проблему. Депутаты должны 
работать. Работать на вас. 

Надо знать главное - день-

ги вернуть реально. Например, 
в результате вы можете до по
лугода не оплачивать комму
нальные услуги за счет того, 
что переплачивали лишнее все 
предыдущие годы. 

Главное на сегодня — это 
массовость. Необходимо сде
лать лишь два шага. Прийти в 
один из консультационных пун
ктов, написать заявление в вашу 
управляющую компанию или 
Т О К и дождаться ответа. И юри
дически грамотные люди помо
гут вам это сделать правильно. 
Затем также помогут составить 
на основании полученного отве
та исковое заявление в суд. Суд 
однозначно выносит решение в 
вашу пользу. Ничего сложного 
здесь нет, если вам помогают 
специалисты. 
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Надежда Агишева 

Во время предвыборных кампаний принято зна
комить избирателей с биографиями кандидатов. Но 
скупые строчки о том, где «родился-учился-работал», 
вряд ли могут служить достаточным критерием оцен
ки человека. А ведь нам надо решить: кому доверить 
наши заботы, и печали, и, возможно, будущее благо
получие наших родных и близких. 

Чтобы узнать: кто такой Андрей Валентинович Аги
шев, мы обратились за помощью к его жене Надежде. 
Они вместе уже почти 25 лет, и, наверное, лучше ее 
никто не знает Андрея Агишева. 

Если бы мне предложили описать моего мужа од
ним словом, то это было бы слово « н а д е ж н ы й » . За 
ним - как за каменной стеной. С ним есть настоящее и 
есть уверенность в завтрашнем дне. 

Мы познакомились на студенческой дискотеке в 
Пермском политехе. Сперва на меня обратил внима
ние его друг и попытался пригласить танцевать. Но 
сделать это оказалось непросто, я пользовалась попу
лярностью у молодых людей, и меня постоянно при
глашали на танец. Андрей удивился, что это за девуш
ка, которую невозможно пригласить потанцевать, и 
сам пошел на штурм. Мы вместе уже почти 25 лет, в 
будущем году отметим серебряную свадьбу. 

АНДРЕЙ ОКОНЧИЛ ИНСТИТУТ 
РАНЬШЕ МЕНЯ, И ЕГО РАСПРЕДЕ
Л И Л И НА РАБОТУ НА ЗАВОД 
ИМ. СВЕРДЛОВА НАЛАДЧИКОМ 
СТАНКОВ С ЧПУ 

Мы как-то сразу нашли общий язык. Сказалось, на
верное, и то, что семьи наших родителей очень похожи 
по социальному происхождению: простая советская ин
теллигенция. Мама Андрея — Нина Васильевна — учи
тель, всю жизнь проработала в школе. Мама д л я Андрея 
очень близкий человек. У них очень теплые отношения. 
Он всегда очень внимательно к ней относится, помога
ет, заботится. Папа Андрея (к сожалению, его уже нет с 
нами), был инженером. Первое время после свадьбы мы 
жили с моей мамой. Но очень недолго. Андрей, как на
стоящий глава семьи, принял решение, чтобы мы жили 
самостоятельно, полагаясь только на себя. 

Андрей окончил институт раньше меня, и его 
распределили на работу на завод им. Свердлова 
наладчиком станков с ЧПУ. Кстати, очень модная и 
престижная т о г д а профессия была и неплохо опла
чивалась. Так началась его настоящая заводская 
жизнь, рабочая. Не за столом в кабинете, а в цехе. С 
серьезной нагрузкой. Работал в две смены — у х о д и л 
засветло, возвращался поздно. Но всегда находил 
время д л я семьи и д л я нашей дочки Сашеньки. Муж 
у меня всегда все д е л а л сам. Д л я д е т е й он - самый Наша семья 

лучший и главный человек. Андрей мне не просто 
помогал — он брал на себя всегда все. Д е т и эти 
чувствуют, всегда о всех своих радостях в первую 
очередь сообщают ему. Мама построже. А папа на 
помощь всегда первый придет. 

Было непросто. Я была еще студенткой. Ведь в кон
це 1980-х ничего не было: ни продуктов, ни памперсов 
д л я ребенка, с одеждой и то проблемы. Стирать прихо
дилось вручную. И бес
сонные ночи с маленьким 
ребенком. Но все это как-
то легко воспринималось. 
Вокруг нас с Андреем 
всегда собиралось много 
друзей. Была молодежная 
активная жизнь с капуст
никами и розыгрышами. 
Костяк нашей компании — 
школьные и студенческие 
друзья Андрея, мы до сих 
пор дружим. Они часто 
бывали в нашем доме, 
всегда желанные гости. 
Мы всегда можем рассчитывать на помощь друзей, а 
они на нас. 

После Политеха меня т о ж е распределили на за
вод им. Свердлова. Но уже началась перестройка, и 
я там оказалась не нужна. Поскольку у меня эконо
мическое образование, меня пригласили на работу в 
кинотеатр « К р и с т а л л » бухгалтером. Я там прорабо
тала 5 лет. Это оказалось очень интересно. Мы с со
трудниками кинотеатра образовали товарищество, 
перешли на хозрасчет. Это позволяло нам не т о л ь к о 
работать, но и зарабатывать. Все было необычно: 
мы впервые учились 
платить налоги, со
циальные взносы. 
Раньше же все это за 
нас д е л а л о государ
ство. Каждый день 
начинался с откры
т и я . Ничего не было: 
ни литературы, ни 
интернета. Стреми
т е л ь н о все менялось. 
Приходилось все вре
мя бегать на какие то 
курсы. 

Д л я Андрея пере
строечное время тоже 
стало переломным: 
вместе с единомыш
ленниками он создал 
Молодежное твор
ческое объединение. 
Конечно, было страш
новато. Работа на 
заводе казалась ста
бильной, надежной. 
Мы оба понимали, 
на какой риск идем. 
Но был оптимизм, 
было очень интере
сно. Жизнь показала, 
что риск был оправ
данным. Те, кто в т о т 
момент рискнули, про
явили себя, нашли в 
себе мужество и силы, 
смогли в дальнейшем 
реализовать себя в 
профессии, в бизнесе 
или карьере. 

Но какие бы пер
спективы ни открыва-

АНДРЕЙ ВСЕГДА НАХОДИЛ ВРЕ
МЯ Д Л Я СЕМЬИ И Д Л Я НАШЕЙ 
ДОЧКИ САШЕНЬКИ. М У Ж У МЕНЯ 
ВСЕГДА ВСЕ Д Е Л А Л САМ. Д Л Я 
Д Е Т Е Й ОН - САМЫЙ ЛУЧШИЙ И 
ГЛАВНЫЙ ЧЕЛОВЕК. АНДРЕЙ 
МНЕ НЕ ПРОСТО ПОМОГАЛ -
ОН БРАЛ НА СЕБЯ ВСЕГДА ВСЕ 

лись перед Андреем, я уверена: семья занимает глав
ное место в его жизни. А д л я наших детей он лучший 
друг и защитник, самый родной человек. Сегодня у нас 
трое детей: старшая дочь Александра уже студентка, 
дочке Зинаиде 9 лет, и она учится в школе, младшему 
сынишке Пете всего 4 месяца. 

Надежда Агишева — учредитель Фонда поддержки 
культуры « Н о в а я коллекция». Один из значимых про

ектов фонда посвящен 
наследию работ извест
ного художника, нашего 
земляка Петра Ивано
вича Субботина-Пермя
ка. Этот проект получил 
российскую премию « И н 
новация» за достижения 
в сфере современного 
искусства. Фонд органи
зовал выставки П.И. Суб
ботина-Пермяка в Мо
скве, Перми и на родине 
художника — в Кудым-
каре. Была издана книга 

«Кудымкар — локомотив б у д у щ е г о » . 

Дни Фонда « Н о в а я коллекция» скоро пройдут в 
Пермской художественной галерее 

С 27 октября стартует новый проект Фонда: каж
дый последний четверг месяца любой желающий 
сможет бесплатно посетить Пермскую художествен
ную галерею. В эти дни галерея б у д е т работать до 
21.30. В рамках проекта б у д у т проводиться лекции 
по искусству, камерные концерты и работать Д е т 
ский центр, где д л я д е т е й предусмотрены специаль
ные программы. 



ется социальной политикой. Вообще, 
основная задача парламента Пермско
го края - это ратификация бюджета, 
который подготавливает Правительст
во Пермского края. Чем лучше прора
ботаны бюджетные статьи д о х о д н о й 
и расходной частей, тем лучше б у д е т 
наша жизнь. 

В Законодательном собрании мы с 
Геннадием Кузьмицким отстаиваем два 
социальных направления, которые се
рьезно недофинансируются. Это здра
воохранение и образование. В основ
ном недофинансирование идет по 
материальной части. Сегодня эти сферы 
финансируются из принципа 95% - на 
зарплату, 5% — на материальную часть. 
Отсюда поборы с родителей в школах, 
нехватка оборудования в больницах 
и т .д. Наша правящая партия приня
ла решение в ближайшие 2-3 года все 
эти бюджетные учреждения перевести 
в автономные. То есть совсем уйти из 
бюджетной сферы. Точно так же, как 
государство « у ш л о » , условно говоря, из 
сферы ЖКХ. К чему это привело сегод
ня, наверное, на своей шкуре испытал 
каждый пермяк. 

Ч Т О Д Е Л А Т Ь С ЖКХ? 
Ч т о б ы д о в е с т и Ж К Х д о норма

тивного состояния, в жилищно-ком
мунальное х о з я й с т в о края нужно 
единовременно в л о ж и т ь более 200 
м л р д . р у б . , а это — 4 б ю д ж е т а Перм
ского края! Сейчас в год на ком-
мунльную с ф е р у направляется все
го 1,5% от н е о б х о д и м о г о . При этом 
надо у ч е с т ь , что все наши сети име
ют износ 70%. Д а л ь ш е , я д у м а ю , гра
мотному человеку ничего о б ъ я с н я т ь 
не надо. И так все понятно, к чему 
все это приведет. Д о б а в и т ь к этому, 
что сейчас г о с у д а р с т в о п о л н о с т ь ю 
у ш л о из этой с ф е р ы , бросив все эти 
проблемы на произвол с у д ь б ы и на 
плечи населению. Создание всех этих 

УК, Т С Ж . О т с ю д а и 
« т р о й н ы е » квитанции 
за о п л а т у коммуналь
ных у с л у г . 

М Ы П О Б Е Д И М 
На этих выборах мы 

должны показать достой
ный результат. И выйти в 
Законодательное собра
ние более широким фо-
ронтом депутатов, боль
ше, чем 5 лет назад. Я 

думаю, что достойный результат будет 
от 10 и более процентов. Всякая партия 
должна стремиться на выборах побе
дить. Такая задача ставится у нас. И 
думаем, результат - 25% и выше — до
стижим! Надо на это работать! 

Очень показательный пример, когда 
мы смогли « Е д и н у ю Россию», а это 36 
депутатов в краевом парламенте, убе
дить своими доводами не голосовать за 
бюджет в 2009 году. Не знаю, как это 
было «разрекламировано» на Т В , и до 
обычного пермяка д о ш л о это или нет, 
но это был беспрецедентный случай в 
законотворчестве Пермского края, ког
да бюджет удалось отправить на дора
ботку. 

4 Д Е К А Б Р Я - ВЫБОРЫ З А К О Н О Д А Т Е Л Ь Н О Г О СОБРАНИЯ 
П Е Р М С К О Г О КРАЯ 

Павел Макаров 

ПЕРМЯК - СОЛЕНЫЕ У Ш И 
Я коренной пермяк. Родители мои — 

жители Пермской области. Мама - из 
Чермоза, папа из Большой Усы. Они всю 
жизнь проработали на заводе. Мама - на 
заводе им. Дзержинского. Отец практиче
ски всю свою жизнь работал в воинской 
части №74085, «Красные казармы». Он 
у меня был бригадир электромехаников. 

Я сам окончил 22 школу с углублен
ным знанием французского языка. К 
сожалению, папа у нас рано заболел. 
Мне было всего 15 лет, когда это слу
чилось. Жили мы в неблагоустроенном 
доме в районе « Т а н к а » . Таких деревян
ных домов тогда было достаточно мно
го в центре города. Так что пришлось и 
дрова заготавливать, и воду носить. 

ПРОФЕССИЯ -
С Т Р О И Т Е Л Ь 
С детства была мечта: чтобы все 

люди жили в красивых, удобных домах. 
Поэтому после окончания школы в 1983 
году я поступил Пермский политехниче
ский институт на строительный факуль
тет. Специальность - тепло-газоснабже
ние и вентиляция. 

Строительство - это созидательный 
труд. От твоей работы всегда остается 
результат. Вот я сегодня знаю, что с де
сяток домов, маленьких и больших, ко
торые находятся в разных районах Пер
ми, построены и при моем участии. Их 
можно показать сыну, а потом, может 
быть, и внукам. 

Окончил институт в 1988 году. Тог
да еще было распределение, молодым 
специалистам не надо было думать о 
трудоустройстве — шли работать, куда 
Родина прикажет. Меня направили на 
север Свердловской области. Был такой 
город — Свердловск-45, сейчас его пе

реименовали в город Лесной. Малень
кий закрытый городок с очень хорошим 
тогда обеспечением. Там я трудился на 
строительных площадках на военном 
производстве. Тогда это были секрет
ные производства. В Свердовске-45 мы 
с женой прожили 4 года. 

После возвращения в Пермь я снова 
работал в строительных организациях. 
Сегодня в городе уже наберется более 
десятка домов, которые мы строили 
« п о д к л ю ч » . 

Конечно, лихие кризисные годы по
трепали нас изрядно. Но мы выстояли, 
выжили! Предприятие «Альянс-строй», 
которым я руководил, существует и 
ныне. И, надеюсь, будет и дальше суще
ствовать. Я уже пять лет как отошел от 
активной строительной деятельности. 
Но предприятие работает: сейчас стро
ит несколько крупных объектов. Улица 
Осинская застроена нашими домами. 
От Орджоникидзе и до Советской. 

Когда строили К Ц О П , нас попросили 
сохранить историческую стену в новом 
современном здании. Мы это сделали. 
Там трудился Александр Иванов - за
служенный врач, пионер в области сто
матологической хирургии. 

МОЯ СЕМЬЯ 
Я женат, у меня четверо детей: две 

дочери и два сына. Старшая дочь уже 
окончила Пермский госуниверситет, ге
ографический факультет. Устроилась 
на работу. Трудится. Сейчас я за нее уже 
спокоен. Младшая дочь студентка, вто
рокурсница. Учится в пермском государ
ственном техническом университете на 
факультете социологии. Возможно, бу
дущий политтехнолог. Кстати, когда были 
выборы в городскую думу, я ее привле
кал, она мне активно помогала. Думаю, 

толк из нее будет. Она 
- целеустремленный че
ловек, как, вобщем-то, 
и старшая дочь. 

Старший сын ходит 
в школу. В гимназию 
№4, учится во втором 
классе. Младшему -
3 года. В садике его 
называют Чапаевым. 
Спрашиваю однажды 
у воспитателя, почему 
Чапаевым называете? 
Она говорит: так коман
дует всеми, что слышно 
даже на втором этаже! 

Занимаюсь спор
том, большим тенни
сом. Умный вид спорта, 
я бы сказал. Это очень 
умная, интеллигентная, 
интеллектуальная игра. 
Люблю его, занимаюсь 
с удовольствием не
сколько раз в неделю. 
Участвую и думаю буду 
участвовать во всех го
родских любительских 
турнирах. У меня есть 
три приза за второе и 
третье места в люби
тельском турнире сре
ди своего возраста. 

Также люблю шах
маты. В интернет-сообще

стве есть сайт, где я регулярно бываю 
и играю. Это сайт, который распростра
няется на весь мир. Я там нахожусь во 
втором десятке среди десяти с лишним 
тысяч зарегистрированных участни
ков. Там тоже любители. Яркий при
мер в моей биографии: в 1988 году был 
55-й Чемпионат страны по шахматам. 
И сеанс одновременной игры проводил 
Анатолий Карпов. Я, конечно, проиграл. 
Но я проиграл четвертым с конца! Тог
да я был начинающий шахматист. Зато 

ЧТОБЫ ДОВЕСТИ ЖКХ ДО НОР
МАТИВНОГО СОСТОЯНИЯ, в 
ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ 
ХОЗЯЙСТВО КРАЯ НУЖНО ЕДИ
НОВРЕМЕННО ВЛОЖИТЬ БОЛЕЕ 
200 МЛРД. РУБ. А ЭТО - 4 БЮДЖЕ
ТА ПЕРМСКОГО КРАЯ! 

многому научился. Отметил д л я себя, с 
какой точностью Анатолий Карпов ис
пользовал минимальное преимущество 
- это, конечно, профессионализм высо
кой степени. И д л я меня до сих пор это 
загадка. Я проанализировал ту партию, 
которую проиграл. Я ее восстановил по
шагово, скажем так. 

КПРФ В зс 
В начале нашего депутатского пути, 

в Законодательном собрании Перм
ского края от КПРФ было 2 человека. 
Это я и Кузьмицкий. Я работаю до сих 
пор в бюджетном комитете. Мой кол
лега Геннадий Кузьмицкий занима-


